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野間中学校

編集部より 「野間中だより」をご愛読ありがとうございます。「野間中だより」に関するご感想やご意見がござ
いましたら，編集部までお寄せください。次号は８月３日発行予定です。

野間中だより編集部 nomajh_dayori@yahoo.co.jp

 

野間中だより                
 

それいけ！野間中生！ いよいよ知多地方体育大会・コンクール！
いよいよ，夏の知多地方体育大会・コンクール等が行われます。３年生にとっては最後の大会です。練習の成

果を余すことなく発揮して，今までともに汗し，競い合った友と最後の大会に臨みます。

軟式野球 ７月１８日（土）１１：００対半田中（武豊町運動公園）
２１日（火）１４：３０対豊浜中・知多中の勝者

（半田北部グラウンド）
２２日（水）準々決勝
２３日（木）準決勝・決勝（半田球場）

ハンドボール ７月１８日（土）１０：３０対富木島中 （野間中体育館）
１９日（日）１３：００対青山中（野間中体育館）
２２日（水）準決勝・決勝（美浜総合体育館）

サッカー ７月１８日（土）１３：３０対富貴中（鬼崎中運動場）
２１日（火）１２：１０対青海中・半田中の勝者

（鬼崎中運動場）
２３日（木）準々決勝（阿久比スポーツ村）
２４日（金）準決勝・決勝（阿久比スポーツ村）

バレーボール ７月１８日（土）１０：００対青山中（武豊総合体育館）
１９日（日）大府中・平洲中の勝者（武豊町総合体育館）
２１日（火）準決勝・決勝（武豊町総合体育館）

ソフトテニス 男子７月１８日（土）９：００団体戦 ２２日（水）個人戦
（知多市運動公園）

女子７月１８日（土）９：００団体戦 ２１日（火）個人戦
（半田運動公園）

卓球（男女） ７月１８日（土）９：００団体戦（常滑市体育館）
１９日（日）９：００個人戦（常滑市体育館）

剣 道 ７月１８日（土）９：３０男子団体戦・女子個人戦
１９日（日）９：３０男子個人戦・女子団体戦

（東海市民体育館）
合 唱 ８月 ６日（木）NHK 全国学校音楽コンクール 瀬戸市文化センター

※天候などで日程・開始時間が変更になる場合があります。 応援よろしくお願いします。

いざ、戦いの場に 教頭 山下 博之

はじめて先生になったとき、サッカーの少年団の４年生チームの監督になりました。
毎週、土・日に春日井や一宮まで試合に出かけました。子どもたちには「毎日、ボールに
さわりな。がんばれ。」と声かけをしながら。さて、このチームが６年生になったときレ
ギュラー全員、リフティング１００回できるようになっていました。（最高は５０００回）
ある大会では、町で優勝し、知多郡で優勝し、愛知県で優勝し、東海大会に出場しました。
グランパスのホームグランドでテレビ中継もありました。またこの少年団の教え子には、
グランパス入団、天皇杯出場、インターハイ出場した人もいました。３人ともサッカーが
大好きでした。
いよいよ知多地方中学校体育大会（郡大会）ですね。わたしの好きな言葉を送ります。

「必ずできると信じる心、絶対にやりとげるという強い意志、それがなければ そもそも
戦いの場に 立つことは許されない」 宇津木妙子さん（元ソフトボール日本代表監督）の
言葉です。
野間中生の活躍を期待しています。がんばれ野中生！！



７月・夏休み・９月当初の予定

７月１３日（月）～１５日（水） ８月 ３日（月）全校出校日
個人懇談会 ４日（火）～６日（木）

１６日（木）部活動壮行会・給食最終 ２年生職場体験学習
１７日（金）終業式 ２２日（土）全校出校日
１８日（土）知多地方体育大会開幕 親子除草作業

２４日（月）代休
９月 １日（火）始業式

２日（水）実力テスト・給食開始

こんにちは！日福大ｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟです。

こんにちは。教職インターンシップでお世話になっています。わたしたちは日本福祉大学子ども発達学部２年
生で将来は教職や学校に関わる仕事に就くことを目標にしている学生です。今年度は１３名の学生がお世話にな
ります。授業の合間に少しでも学校のことを知ったり，子どもたちとふれあう機会がつくれればという目的で本
学の「教職インターンシップ」で野間中さんにお邪魔させてもらっています。６月２５日（木）今日は教育環境
整備として，花壇の造成を行いました。メンバーであれこれアイデアをだしながら何とか花壇を作ることができ
ました。一生懸命作りましたが，なにせ不慣れで，見栄えは決して良いとは言えませんが・・・。
今後も木曜日の午後を中心にお世話になりますので，よろしくお願いします。

←暑い中，山本校務主任
と一生懸命花壇をつく
ってくれました。

生徒会主催 あいさつ運動（毎週月曜日）

６月２９日（月）生徒会役員によるあいさつ運動が行われました。今年度
の野間中の重点努力目標「家庭に地域にみんなにあいさつ」達成のにむけて，
「凡事徹底」ののぼり旗をもって，元気よくあいさつをしあいました。

あいさつ運動後，通用門付近を通られた近所の方から，「いつも中学生が元
気よくあいさつしてくれるのでうれしいです。ありがとうございます」とお
褒めの言葉をいただきました。

生徒会役員より
あいさつであふれる美浜町になるよう野間中生が発信していきたいと思い

ます。今日は生徒会役員だけでしたが，あいさつ運動の回数を増やして，の
ぼり旗をもって参加してくれる仲間も増やしていきたいです。

学校保健委員会

７月３日（金）学校保健委員会を行いました。今回は保健委員会からの身体測定結果や生活習慣調査結果など
が発表され，その後本校スクールカウンセラーの浜田 茜先生よりこころの健康についての講話を聞きました。
また，ＰＴＡ保健体育委員長の伊藤秀浩さんは「からだ，こころ，生活がすべて良好な状態が本当の健康だと思
います」とお話しされました。本当の健康とは何かを考える良い機会となりました。

スクールカウンセラー浜田茜先生 保健委員会による身体測定の発表 PTA 保体部長 伊藤さん


